

Bewerbungsfrist für den höheren Auswärtigen Dienst endet am 31. Mai 2011

Bis zum 31. Mai kann man sich noch für eine

Tätigkeit als Diplomatin oder Diplomat im höheren Auswärtigen Dienst

bewerben. Gesucht werden intellektuell leistungsfähige, politisch denkende Menschen mit hoher sozialer und interkultureller Kompetenz und fortgesetzter Neugier auf fremde Länder und Kulturen. Voraussetzungen sind unter anderem die deutsche Staatsangehörigkeit und ein mindestens mit einem Master oder einem vergleichbaren Abschluss beendetes wissenschaftliches Studium.

Das Auswärtige Amt stellt jährlich zwischen 35 und 45 Anwärtinnen und Anwärter für den höheren Auswärtigen Dienst ein. Nach dem vierzehnmonatigen Vorbereitungsdienst in der Akademie Auswärtiger Dienst in Berlin folgt der erste Posten, zum Beispiel als Pressereferent in Teheran, Referentin für Rechts- und Konsularwesen in Moskau, als Vertreterin des Botschafters in Bamako oder Referent für Klimapolitik in der Zentrale. Die Rotation zwischen In- und Ausland und der häufige Wechsel der Arbeitsgebiete bestimmen das gesamte Berufsleben der Diplomatinen und Diplomaten.

Nächster Einstellungstermin ist Anfang Mai 2012. Bewerbungen für diesen Termin nimmt das Auswärtige Amt nur noch bis zum 31. Mai 2011 ausschließlich online unter www.diplo.de/hoehererdienst <<http://www.diplo.de/hoehererdienst>> an. Auf dieser Internetseite erhalten Interessentinnen und Interessenten auch Informationen über Bewerbungs- und Einstellungsvoraussetzungen, Berufsbild und Tätigkeiten im höheren Auswärtigen Dienst sowie Details über den Ablauf des Auswahlverfahrens.

Wegen der erfahrungsgemäß sehr hohen Auslastung der Server empfiehlt das Auswärtige Amt, mit der Absendung der Bewerbung möglichst nicht bis zum letzten Tag zu warten.

Einzelfragen können per Mail an 1-ak-00@diplo.de <<mailto:1-ak-00@diplo.de>> oder per Telefon an (030 18) 17-1145 gerichtet werden.

--

Akademie Auswärtiger Dienst
Schwarzer Weg 45
13505 Berlin
Tel. 030-1817-3909
Teilzeit Mo-Do vormittags